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Texte de la question

M. Francis Hillmeyer attire l'attention de Mme la ministre des affaires sociales et de la santé sur le métier
d'herboriste supprimé en 1941 et jamais remis à la disposition d'un public en demande constante. Ce métier, non
reconnu en France, est pourtant enseigné et pratiqué partout en Europe. Sachant que la vente et le conseil des
plantes est en accroissement exponentiel et qu'elle représente des millions de chiffres d'affaires et de nombreux
débouchés, il lui demande s'il ne lui semble pas opportun aujourd'hui de reconnaître le métier d'herboriste. Ce
métier moderne de l'herboristerie serait intéressant pour la bonne santé économie de la Nation et de l'être humain, il
garantirait la protection des consommateurs, il ferait vivre et dynamiserait le patrimoine végétal et culturel français,
enfin il serait source d'économie pour l'État grâce à la prévention et aux soins au naturel au quotidien sur les
conseils d'herboristes qualifiés. Par conséquent, il lui demande de lui donner les obstacles à la reconnaissance de ce
métier.

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                               1 / 1

https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/14/questions/QANR5L14QE103627
http://www.tcpdf.org

